
Capítulo 14

Los 144,000; y el Mensaje de los Tres Ángeles

El capítulo catorce de Apocalipsis es un capítulo de profundo interés. Esta escritura **PRONTO SE ENTENDERÁ** en todos sus aspectos, y los mensajes dados a Juan el revelador **se repetirán con un testimonio distinto**. — {RH October 13, 1904, par. 2}

El capítulo catorce de Apocalipsis describe el trabajo que debe hacer el pueblo de Dios. **El evangelio eterno debe ser predicado y practicado**. Verdadero trabajo misionero debe hacerse, **no en la sabiduría de los hombres**, sino en la sabiduría de Dios. — {17LtMs, Ms 135, 1902, par. 7}

Dios me ha presentado los peligros que amenazan a quienes han recibido la sagrada obra de proclamar el mensaje del tercer ángel. Deben recordar que este mensaje es de la mayor consecuencia para todo el mundo. **Necesitan examinar las Escrituras diligentemente**, para que puedan **aprender a protegerse contra el misterio de la iniquidad**, que juega un papel tan importante **en las escenas finales de la historia de esta tierra**. — {17LtMs, Ms 135, 1902, par. 11}

Dios les ha dado su lugar en la línea de la profecía a los mensajes de **Apocalipsis 14**, y su obra **no cesará hasta el final de la historia de esta tierra...** — {6LtMs, Ms 31, 1890, par. 9}

APOCALIPSIS 14

1 Y MIRÉ, y he aquí, el Cordero estaba sobre el monte de Sión, y con él ciento cuarenta y cuatro mil, que tenían el nombre de su Padre escrito en sus frentes.

Apocalipsis 14:1

... En el tema de la gran controversia, se desarrollan dos partidos, los que “adoran a la bestia y su imagen”, y reciben su marca, y los que

reciben “el sello del Dios vivo“, que tienen el nombre del Padre escrito en su frentes... — {ST November 1, 1899, par. 8}

... Los justos vivos recibirán el sello de Dios antes del cierre del tiempo de gracia. También que ellos disfrutarán honores especiales en el reino de Dios. — {4LtMs, Ms 4, 1883, par. 41}

Mientras se le mostraban a Juan las últimas grandes luchas de la iglesia con las potencias terrenales, también **se le permitió contemplar la victoria final y la liberación de los fieles....** Mirando más allá del humo y el estruendo de la batalla, vio a una compañía sobre el monte de Sion con el Cordero, **llevando, en vez de la marca de la bestia, “el nombre de su Padre escrito en la frente”...** — {5T 752.3}

Juan vio a un Cordero en el Monte Sión, y con él 144,000, con el nombre de su Padre escrito en sus frentes. **Llevaban el sello del cielo.** Reflejaban la imagen de Dios. Estaban llenos de la luz y la gloria del Santo. **Si queremos tener la imagen y la inscripción de Dios sobre nosotros, debemos separarnos de toda iniquidad.** Debemos abandonar todo mal camino, y luego debemos confiar nuestros casos en manos de Cristo. Mientras trabajamos nuestra propia salvación con temor y temblor, Dios obrará en nosotros para querer y hacer por su propia voluntad... — {RH March 19, 1889, par. 6}

¿Será puesto este sello sobre los que tienen mentes impuras, sobre el fornicario, el adúltero, el hombre que codicia la mujer de su prójimo? Que vuestras almas respondan la pregunta: ¿Cumple mi carácter los requisitos esenciales para que pueda recibir un pasaporte que me permita ir a las mansiones que Cristo ha ido a preparar para los que sean aptos? La santidad debe estar incorporada a nuestro carácter. — {TM 446.2}

Podemos hablar de las bendiciones del Espíritu Santo, pero a menos que nos preparemos para su recepción, ¿de qué sirven nuestras obras? **¿Estamos luchando con todo nuestro poder para**

alcanzar la estatura de hombres y mujeres en Cristo? ¿Estamos buscando su plenitud, siempre presionando hacia la marca establecida ante nosotros, la perfección de su carácter? Cuando el pueblo del Señor alcance esta marca, serán sellados en sus frentes. Llenos del Espíritu, estarán completos en Cristo, y el Ángel del registro declarará: “Consumado es”. — {RH June 10, 1902, Art. A, par. 15}

... Las vestiduras puras y santas no están preparadas para que nadie se las ponga después de haber entrado por la puerta de la ciudad. Todos los que entren tendrán el manto de la justicia de Cristo y el nombre de Dios se verá en sus frentes. Este nombre es el símbolo que el apóstol vio en visión, y **significa la rendición de la mente a la obediencia inteligente y leal a todos los mandamientos de Dios ... — {YI August 18, 1886, par. 4}**

2 Y oí una voz del cielo como ruido de muchas aguas, y como sonido de un gran trueno: y oí una voz de tañedores de arpas que tañían con sus arpas:

3 Y cantaban un cántico nuevo delante del trono, y delante de los cuatro seres vivientes, y de los ancianos; y nadie podía aprender el cántico sino aquellos ciento cuarenta y cuatro mil que fueron redimidos de entre los de la tierra.? (RVR1960)

Apocalipsis 14:3

... El piadoso carácter de este profeta **representa el estado de santidad que deben alcanzar todos los que serán “redimidos de entre los de la tierra”** Apocalipsis 14:3 en el momento de la segunda venida de Cristo. En ese entonces, así como en el mundo antediluviano, prevalecerá la iniquidad. Siguiendo los impulsos de su corrupto corazón y las enseñanzas de una filosofía engañosa, el hombre se rebelará contra la autoridad del cielo. Pero, así como Enoc, el pueblo de Dios buscará la pureza de corazón y la conformidad con la voluntad de su Señor, hasta que refleje la imagen de Cristo. **Tal como lo hizo Enoc, anunciarán al mundo la segunda venida del Señor, y los juicios que merecerá la transgresión; y mediante su conversación y ejemplo santos condenarán los pecados de los impíos.** Así como Enoc fue trasladado al cielo antes de la destrucción del mundo por el diluvio, **así los justos vivientes serán trasladados de la tierra antes de su destrucción por el fuego.** Dice el

apóstol: “No todos dormiremos... 1 Corintios 15:51, 52; 1 Tesalonicenses 4: 16-18. — {PP 88.3}

... Dios tendrá a honra hacer un pacto con quienes han guardado su ley a la vista de los paganos circundantes; y **Jesús recibirá honra al trasladar sin que VEAN LA MUERTE** a los fieles expectantes que durante tanto tiempo le han aguardado. — {EW 282.2}

... Ninguno sino los ciento cuarenta y cuatro mil pueden aprender aquel cántico, pues es el cántico de su experiencia, una experiencia que ninguna otra compañía ha conocido jamás. Son “estos, los que siguen al Cordero por donde quiera que fuere”. **Habiendo sido trasladados de la tierra, de entre los vivos**, son contados por “primicias para Dios y para el Cordero”. Apocalipsis 15:2, 3; 14:1-5. “Estos son los que **han salido de grande tribulación**”; han **pasado por el tiempo de angustia** cual nunca ha sido desde que ha habido nación; **han soportado la angustia** del tiempo de la aflicción **de Jacob**; **han estado sin intercesor** durante el derramamiento final de los juicios de Dios. Pero han sido librados, pues “han lavado sus ropas, y las han blanqueado en la sangre del Cordero”. “En sus bocas no ha sido hallado engaño; están sin mácula” delante de Dios. “Por esto están delante del trono de Dios, y le sirven día y noche en su templo; y el que está sentado sobre el trono tenderá su pabellón sobre ellos”. Apocalipsis 7:14, 15. **Han visto la tierra assolada con hambre y pestilencia**, al sol que tenía el poder de quemar a los hombres con un intenso calor, y **ellos mismos han soportado padecimientos, hambre y sed**. Pero “no tendrán más hambre, ni sed, y el sol no caerá sobre ellos, ni otro ningún calor. Porque el Cordero que está en medio del trono los pastoreará, y los guiará a fuentes vivas de aguas: y Dios limpiará toda lágrima de los ojos de ellos”. Apocalipsis 7:14-17. — {GC 648.3}

⁴ Estos son los que con mujeres no fueron contaminados; porque son vírgenes. Estos, los que siguen al Cordero por donde quiera que fuere. Estos fueron comprados de entre los hombres por primicias para Dios y para el Cordero.

Apocalipsis 14:4

... **Y ese remanente no sólo es perdonado y aceptado**, sino honrado. Una hermosa “mitra limpia” es puesta sobre su cabeza. Han de ser reyes y sacerdotes para Dios. Mientras Satanás estaba insistiendo en sus acusaciones y tratando de destruir esta hueste, **los ángeles santos, invisibles, iban de un lado a otro poniendo sobre ellos el sello** del Dios viviente. Ellos han de estar sobre el monte de Sión con el Cordero, ... porque ellos son sin mácula delante del trono de Dios.” — {5T 475.2}

La historia pasada se repetirá. Un conflicto decidido ha de librarse en el mundo cristiano. Aquellos que no son leales a los mandamientos de la voluntad del Dios viviente, en su pretendida importancia propia, **serán inspirados por Satanás para hacer guerra contra quienes deben seguir al Cordero de Dios** que quita el pecado del mundo... Consecuentemente, los seres humanos se volverán inhumanos en sus acciones contra los demás... — {12LtMs, Ms 112, 1897, par. 11}

Pronto oímos la voz de Dios semejante al ruido de muchas aguas, que nos anunció el día y la hora de la venida de Jesús. **Los santos vivientes, 144,000 en numero**, reconocieron y entendieron la voz; pero los malvados se figuraron que era fragor de truenos y de terremoto... — {EW 14.1}

Los 144.000 estaban todos sellados y perfectamente unidos. En sus frentes llevaban escritas estas palabras: “Dios, nueva Jerusalén,” y además una gloriosa estrella con el nuevo nombre de Jesús... — {EW 15.1}

5 Y en sus bocas no ha sido hallado engaño; porque ellos son sin mácula delante del trono de Dios.

Apocalipsis 14:5

La verdad es de Dios; el engaño en sus miles de formas proviene de Satanás; y quienquiera que se aparte de la línea recta de la verdad, se entrega al poder del maligno. Los que han aprendido de Cristo seguirán el consejo del apóstol: “No comuniquéis con las obras infructuosas de las tinieblas.” Efesios 5:11. **Tanto en sus palabras**

como en su vida, serán sencillos, sinceros y veraces; porque se están preparando para alternar con los santos en cuyas “bocas no ha sido hallado engaño.” Apocalipsis 14:5. — {PK 252.3}

El espíritu de odio que ha existido entre algunos porque fueron reprendidos los males que reinaban entre el pueblo de Dios, **ha ocasionado ceguera y un terrible engaño para sus almas**, haciéndoles imposible discriminar entre lo bueno y lo malo. Los tales han apagado su propia visión espiritual. Pueden ser testigos de males, pero no se sienten como se sentía Josué, ni se humillan al advertir el peligro de las almas. — {RH September 23, 1873, par. 3}

El verdadero pueblo de Dios, que toma a pecho el espíritu de la obra del Señor y la salvación de las almas, **siempre verá al pecado en su carácter real y pecaminoso.** Estará siempre de parte de los que denuncian claramente los pecados que tan fácilmente asedian a los hijos de Dios. **Especialmente en la obra final** que se hace en favor de la iglesia, **en el tiempo del sellamiento de los ciento cuarenta y cuatro mil que han de subsistir sin defecto delante del trono de Dios**, sentirán muy profundamente los yerros de los que profesan ser hijos de Dios. Esto lo expone con mucho vigor la ilustración que presenta el profeta acerca de la última obra, bajo la figura de los hombres que tenían armas destructoras en las manos. Entre ellos había uno vestido de lino que tenía a su lado un tintero. “Y díjole Jehová: Pasa por medio de la ciudad, por medio de Jerusalem, y pon una señal en la frente a los hombres que gimen y que claman a causa de todas las abominaciones que se hacen en medio de ella.” — {RH September 23, 1873, par. 4}

... **¡Oh, el fin se acerca!** ¿Quién estará listo cuando Cristo se levante de su trono para ponerse sus vestiduras de venganza? ¿Los nombres de quiénes están registrados en el libro de la vida del Cordero? Estarán allí solo los nombres de aquellos que **siguen al Cordero** por dondequiera que va. Vuestras ideas erróneas y **los aspectos objetables de vuestro carácter deben ser abandonados...** Dios no permita que los que están predicando en nuestras asociaciones sean como las vírgenes insensatas, que tienen lámparas,

pero están destituidas del aceite de la gracia que hace que las lámparas ardan y difundan luz. **¡Oh, necesitamos más ministros de oración**—hombres que sientan el solemne peso de las almas—, hombres que tengan una fe que obre por el amor y purifique el alma! Sin fe es imposible agradar a Dios. ¡Cuán imperfecta es la fe en nuestras iglesias! **¿Por qué no creemos que el Señor hará precisamente lo que él dice que hará?** — {TM 149.1}

Cuando se sienta tentado **a murmurar, a censurar, y a dar rienda suelta a la impaciencia**, hiriendo así a los que lo rodean, y por extensión a su propia alma, ¡oh! deje que surja de su alma la profunda, ferviente y ansiosa pregunta: **“¿Estaré sin defecto delante del trono de Dios? Sólo los impecables estarán allí.** Nadie será trasladado al cielo mientras su corazón esté lleno de la basura terrenal. Hay que remediar primero todo defecto del carácter moral, quitar toda mancha por la sangre purificadora de Cristo, **y vencer todos los rasgos de carácter que no expresen amor ni sean dignos de ser amados.** — {1T 705.2}

6 Y vi otro ángel volar por en medio del cielo, que tenía el evangelio eterno para predicarlo á los que moran en la tierra, y á toda nación y tribu y lengua y pueblo,

Apocalipsis 14:6

... **Hay una gran obra que hacer.** ¿Está haciendo usted todo lo que puede para ayudar? Dios nos ha dado una comisión que los ángeles envidiarían. **La obra médica misionera debe hacerse.** Miles y miles de seres humanos están pereciendo. Eso mueve a Dios a compasión. **Todo el cielo mira con intenso interés para ver qué sello asumirá la obra médica misionera** bajo la supervisión de los seres humanos... — {16LtMs, Lt 38, 1901, par. 16}

¿Cuándo cumplirá la iglesia la labor que se le asignó? **Se la representa como un ángel de luz**, que vuela por el cielo con el evangelio eterno para proclamarlo al mundo. Esto representa la velocidad y la disposición con la cual la iglesia debe llevar adelante su trabajo. En el resultado de la obra médica misionera Jesús debe contemplar los dolores de parto de su alma. Los seres humanos

deben ser arrebatados como tizones del incendio. — {16LtMs, Lt 38, 1901, par. 19}

Me fue mostrado que la reforma pro-salud es una parte del mensaje del tercer ángel, y está tan estrechamente relacionada con él como el brazo y la mano lo están con el cuerpo humano. Vi que como pueblo debemos avanzar en esta gran obra. Los ministros y el pueblo deben actuar de concierto... — {RH April 30, 1914, par. 4}

... Si estáis dispuestos a realizar la obra de Cristo, **los ángeles de Dios allanarán el camino ante vosotros y prepararán los corazones para que reciban el Evangelio.** Si cada uno fuera un misionero viviente, el mensaje para este tiempo se proclamaría con rapidez a toda nación, lengua y pueblo. Esta es la obra que se debe realizar antes que Cristo venga con poder y gran gloria... — {6T 438.2}

“No están como pueblo haciendo una vigésima parte de lo que podría hacerse para difundir el conocimiento de la verdad. **El predicador viviente puede lograr mucho más con la circulación de documentos y tratados** que con la predicación de la palabra sola sin las publicaciones. **La prensa es un poderoso instrumento** que Dios ha ordenado que se combine con las energías del predicador viviente para llevar la verdad ante todas las naciones, familias, lenguas y pueblos. No se puede llegar a muchas mentes de ninguna otra manera. — {LS 217.3}

La proclamación de los mensajes del primero, del segundo y del tercer ángel ha sido establecida por la Palabra inspirada. No debe quitársele ni una clavija, ni alfiler... — {11LtMs, Ms 32, 1896, par. 1}

Los ángeles son representados volando en medio del cielo mientras proclaman al mundo un mensaje de advertencia, un mensaje que tiene relación directa con la **gente que vive en los últimos días de la historia de esta tierra.** Nadie escucha la voz de estos ángeles, porque **son símbolos que representan al pueblo de Dios que está trabajando en armonía con el universo del cielo...** — {6LtMs, Ms 28, 1890, par. 2}

Dios ha llamado a Su iglesia en este tiempo, como llamó al antiguo Israel, para que se destaque como luz en la tierra. Por medio de la poderosa hacha de la verdad—los mensajes de los ángeles primero, segundo y tercero, —la ha separado de las iglesias y del mundo para colocarla en sagrada proximidad a sí mismo. **La ha hecho depositaria de su ley, y le ha confiado las grandes verdades de la profecía para este tiempo...** — {ST January 25, 1910, par. 11}

7 Diciendo en alta voz: Temed á Dios, y dadle honra; porque la hora de su juicio es venida; y adorad á aquel que ha hecho el cielo y la tierra y el mar y las fuentes de las aguas.

Apocalipsis 14:7

El mensaje del primer ángel en el capítulo 14 del Apocalipsis, que anuncia la hora del juicio de Dios y que invita a los hombres a que le teman y adoren, **tenía por objeto separar de las influencias corruptoras del mundo** al pueblo que profesaba ser de Dios y **despertarlo para que viera su verdadero estado de mundanidad y rebeldía...** — {GC 379.1}

A Guillermo Miller y a sus colaboradores les fue encomendada la misión de predicar la advertencia en los Estados Unidos de Norteamérica. Dicho país vino a ser el centro del gran movimiento adventista. Allí fue donde **la profecía del mensaje del primer ángel** tuvo su cumplimiento más directo... — {GC 368.1}

Tanto la profecía de Daniel 8:14: “Hasta dos mil y trescientas tardes y mañanas; entonces será purificado el santuario”, como el mensaje del primer ángel: “¡Temed a Dios y dadle gloria; porque ha llegado la hora de su juicio!” **Señalan al ministerio de Cristo en el lugar santísimo, al juicio investigador,** y no a la venida de Cristo para la redención de su pueblo y la destrucción de los impíos... — {GC 424.1}

... El mensaje del primer ángel fue llevado a todas las estaciones misioneras de la tierra, y en algunos países se distinguió por el mayor interés religioso que se haya visto en país cualquiera desde el tiempo de la Reforma del siglo XVI; pero **todo esto será superado** por el poderoso movimiento que ha de desarrollarse bajo la

proclamación de la última advertencia del tercer ángel. — {GC 611.1}

... El amor de Dios siempre lleva al temor de Dios, el temor de ofenderle. Los que están verdaderamente convertidos **cuidarán de no aventurarse sobre los límites de lo malo**, no sea que entristezcan al Espíritu de Dios y sean abandonados a su propio camino y llenados con sus propios quehaceres. **La Palabra de Dios es el Libro Guía...** — {8LtMs, Lt 4, 1893, par. 14}

... “Temed a Dios, y dadle honra; porque la hora de su juicio ha llegado.” **Se apartarán de todo ídolo que los una a la tierra, y adorarán “a aquel que ha hecho el cielo y la tierra y el mar y las fuentes de las aguas.”** Se librarán de todo enredo, y se destacarán ante el mundo como monumentos de la misericordia de Dios. **Obedientes a los requerimientos divinos**, serán reconocidos por los ángeles y por los hombres como quienes guardaron “los mandamientos de Dios, y la fe de Jesús.” Apocalipsis 14:6, 7, 12 — {PK 299.3}

... Darle gloria a Dios es revelar **Su carácter en nuestro carácter** y, de esa manera, dar a conocer a Dios. Y de cualquier forma que hagamos conocer al Padre y al Hijo, glorificamos a Dios. —{6LtMs, Ms 16, 1890, par. 93}

Hoy, en el espíritu y poder de Elías y de Juan el Bautista, los mensajeros enviados por Dios recuerdan a un mundo destinado al juicio los eventos solemnes que pronto han de suceder en relación con las horas finales del tiempo de gracia y la aparición de Cristo Jesús como Rey de reyes y Señor de señores. **Pronto será juzgado cada uno por lo que haya hecho por medio del cuerpo.** La hora del juicio ha llegado, y a los miembros de su iglesia en la tierra incumbe la solemne responsabilidad de dar aviso a los que están, por así decirlo, en la misma margen de la ruina eterna. A todo ser humano que quiera escuchar en este vasto mundo, deben presentarse claramente los principios que están en juego en la gran controversia

que se desarrolla, pues de ellos dependen los destinos de toda la humanidad. — {PK 716.1}

Jesús levantó la tapa del arca, y vi las tablas de piedra en las que estaban escritos los diez mandamientos. Me sorprendió ver el cuarto mandamiento en el centro de los diez preceptos, con un suave brillo de luz rodeándolo. Dijo el ángel: “Es el único de los diez que **define al Dios vivo que creó los cielos y la tierra** y todas las cosas que están allí”. — {LS 95.5}

“La importancia del sábado, como institución conmemorativa de la creación, consiste en que recuerda siempre la verdadera razón por la cual se debe adorar a Dios”, porque Él es el Creador, y nosotros somos Sus criaturas... **“Por consiguiente, el sábado forma parte del fundamento mismo del culto divino**, pues enseña esta gran verdad del modo más contundente, como no lo hace ninguna otra institución. El verdadero motivo del culto divino, no tan solo del que se tributa en el séptimo día, sino de toda adoración, reside en la distinción existente entre el Creador y sus criaturas. Este hecho capital no perderá nunca su importancia ni debe caer nunca en el olvido” ... La observancia del sábado es señal de lealtad al verdadero Dios, “que hizo el cielo y la tierra, y el mar y las fuentes de agua”. Resulta pues que **el mensaje que ordena a los hombres adorar a Dios y guardar sus mandamientos, los ha de invitar especialmente a observar el cuarto mandamiento.** — {GC 437.2}

... La proclamación del **juicio es el anuncio** de que la segunda aparición del Salvador está por acaecer. Y a esta proclamación **se le llama el Evangelio eterno**. Así se ve que la predicación de la segunda venida de Cristo, el anuncio de su cercanía, es una parte esencial del mensaje evangélico. — {COL 227.2}

... Deberíamos desplegar un esfuerzo mayor aún del que realizaban los que proclamaron tan fielmente el mensaje del primer ángel. **Nos acercamos rápidamente al fin de la historia terrena**; y al comprender que Jesús en realidad está por venir debemos ponernos de pie y trabajar como no lo hemos hecho nunca antes. **Se nos pide**

que hagamos resonar la alarma ante la gente. Y debemos mostrar en nuestras propias vidas el poder de la verdad y la justicia. El mundo ha de encontrarse pronto con el gran Legislador para dar cuenta de su transgresión de la ley. Únicamente los que se apartan de la transgresión y aceptan obedecer pueden esperar perdón y paz. — {RH June 12, 1913, par. 2}

8 Y otro ángel le siguió, diciendo: Ha caído, ha caído Babilonia, aquella grande ciudad, porque ella ha dado á beber á todas las naciones del vino del furor de su fornicación.

Apocalipsis 14:8

... Apocalipsis 14:8. La palabra “Babilonia” deriva de “Babel” y **significa confusión**. Se emplea en las Santas Escrituras para designar las **varias formas de religiones falsas y apóstatas**. En el capítulo 17 del Apocalipsis, Babilonia está representada por una mujer, figura que se emplea en la Biblia para representar una iglesia; siendo una mujer virtuosa símbolo de una iglesia pura, y **una mujer vil, de una iglesia apóstata**. — {GC 381.1}

El mensaje del segundo ángel de Apocalipsis 14 se predicó por primera vez en el verano de 1844, y se aplicaba entonces más particularmente a las iglesias de los Estados Unidos de Norteamérica, donde la amonestación del juicio había sido también más ampliamente proclamada y más generalmente rechazada, y donde el decaimiento de las iglesias había sido más rápido... — {GC 389.2}

Vi que desde que el segundo ángel proclamara la caída de las iglesias, éstas se han vuelto cada vez más corruptas. **Tienen el nombre de seguidoras de Cristo**; pero es imposible distinguirlas del mundo. **Los ministros sacan sus textos de la Palabra de Dios, pero predicán cosas agradables...** — {EW 273.1}

Dijo el ángel: “Nada que sea menos que toda la armadura de justicia puede capacitar al hombre para vencer las potestades de las tinieblas y retener la victoria sobre ellas. **Satanás ha tomado plena posesión de las iglesias en conjunto...** — {EW 273.2}

... La confusión existente entre los credos y sectas contrarias se representa adecuadamente por el término “Babilonia”, que **la profecía aplica a las iglesias amantes del mundo de los últimos días.** — {PP 124.1}

... El mensaje de Apocalipsis 14, que anuncia la caída de Babilonia, debe aplicarse a comunidades religiosas que **un tiempo fueron puras y luego se han vuelto corruptas.** En vista de que este mensaje sigue al aviso del juicio, debe ser proclamado en los últimos días, y **no puede por consiguiente referirse solo a la iglesia romana, pues dicha iglesia está en condición caída desde hace muchos siglos...** — {GC 382.3}

Es nuestro deber individual andar humildemente con Dios. No hemos de buscar algún mensaje extraño y nuevo. No debemos de pensar que los escogidos de Dios que están tratando de caminar en la luz, componen Babilonia. Las iglesias caídas son Babilonia. Babilonia ha estado promoviendo doctrinas venenosas, el vino del error. Este vino del error se compone de falsas doctrinas, **tales como la inmortalidad natural del alma, el tormento eterno de los malos,** la negación de la preexistencia de Cristo antes de su nacimiento en Belén, y la defensa y **exaltación del primer día de la semana por encima del día santificado por Dios.** Estos errores y otros por el estilo, son presentados al mundo por las diversas iglesias... — {RH September 12, 1893, par. 20}

... **Estas herejías emparentadas, y el rechazo de la verdad, convierten la iglesia en Babilonia.** Reyes, comerciantes, dirigentes y maestros religiosos están todos en armonía corrupta. — {8LtMs, Lt 16, 1893, par. 19}

El mundo está pereciendo por falta del Evangelio. Hay hambre de la Palabra de Dios. Son pocos los que predicán **esa Palabra sin mezclarla con la tradición humana.** Aunque los hombres tienen la Biblia en sus manos, no reciben las bendiciones que Dios ha colocado para aquellos que la estudian. El Señor invita a sus siervos a llevar su

mensaje a la gente. **La Palabra de vida eterna debe ser dada a aquellos que están pereciendo en sus pecados.** — {COL 228.4}

El gran pecado de que se acusa a Babilonia es que ha hecho que “todas las naciones beban del vino del furor de su fornicación”. Esta copa embriagadora que ofrece al mundo **representa las falsas doctrinas** que ha aceptado como resultado de su unión ilícita con los magnates de la tierra... — {GC 388.2}

Cuando se levantan maestros verdaderos para explicar la Palabra de Dios, **levántanse también hombres de erudición**, pastores que profesan comprender las Santas Escrituras, **para denunciar la sana doctrina como si fuera herejía**, alejando así a los que buscan la verdad. Si el mundo no estuviese fatalmente embriagado con el vino de Babilonia, **multitudes se convencerían** y se convertirían por medio del conocimiento de las verdades claras y penetrantes de la Palabra de Dios. Pero la fe religiosa aparece tan confusa y discordante que el pueblo no sabe qué creer ni qué aceptar como verdad. **La iglesia es responsable del pecado de impenitencia del mundo.** — {GC 389.1}

... La familia humana ha sido emborrachada con el vino de Babilonia, y **los hombres borrachos no razonarán**. Han tomado grandes dosis del sofisma de Satanás, y están decididos a que no verán la insensatez de aceptar otra norma, mientras descartan la ley del Señor de los ejércitos. — {ST November 14, 1895, par. 8}

La verdadera santificación se encuentra en **ceder la voluntad a la voluntad de Dios, en rendir obediencia a sus mandamientos y en hacer de su estándar de justicia el objetivo de nuestra vida**. Si los hombres consintieran en seguir al Señor por completo, si no estuvieran confundidos con el vino de Babilonia, verían que **manipular la norma del Señor, apartarse de sus mandamientos**, es la peor especie de rebelión. Esto está bien representado como el vino de la ira de la abominación de Babilonia, la copa que ella ha presentado a todas las naciones para beber ... — {ST November 14, 1895, par. 9}

La caída de Babilonia no será completa sino cuando la iglesia se encuentre en esta condición, y la unión de la iglesia con el mundo se haya consumado en toda la cristiandad. El cambio es progresivo, y el cumplimiento perfecto de Apocalipsis 14:8 **está aún reservado para lo por venir.** — {GC 389.3}

... “Ha hecho beber a todas las naciones del vino del furor de su fornicación”. Apocalipsis 14:6-8. ¿Cómo se hace esto? **Obligando a los hombres a aceptar un día de reposo espurio...** — {16LtMs, Lt 138, 1901, par. 17}

El tiempo es corto; el Señor desea que todo lo que se relaciona con Su obra sea puesto en orden. Desea que su solemne mensaje de amonestación e invitación sea proclamado tan extensamente como puedan darlo sus mensajeros. Nada debemos permitir en nuestros planes que pudiera impedir su marcha. **“Repite el mensaje, repite el mensaje”**, tales son las palabras que me fueron dirigidas en muchas ocasiones. “Di a mi pueblo que debe repetir el mensaje en aquellas localidades donde fue anunciado al principio, y donde una iglesia tras otra se decidieron por la verdad, y el poder de Dios testificaba notablemente con respecto al mensaje”. — {9T 98.2}

9 Y el tercer ángel los siguió, diciendo en alta voz: Si alguno adora á la bestia y á su imagen, y toma la señal en su frente, ó en su mano,

10 Este también beberá del vino de la ira de Dios, el cual está echado puro en el cáliz de su ira; y será atormentado con fuego y azufre delante de los santos ángeles, y delante del Cordero:

Apocalipsis 14:9, 10

... Los mensajes del primero, del segundo y del tercer ángel **se relacionan entre sí.** No es posible apagar las evidencias de la verdad permanente y eterna de estos grandiosos mensajes, que significan tanto para nosotros, que **han despertado una oposición tan intensa del mundo religioso.** No pueden extinguirse. Satanás procura constantemente arrojar su sombra diabólica sobre estos mensajes para que el pueblo remanente de Dios **no discierna con claridad su importancia, su TIEMPO y su lugar;** pero éstos siguen teniendo vigencia, y han de ejercer su poder sobre nuestra experiencia religiosa mientras dure el tiempo. — {RH December 6, 1892, par. 14}

Se me mostró que el tercer ángel que proclama los mandamientos de Dios y la fe de Jesús, **representa a las personas que reciben este mensaje y levantan su voz de advertencia** al mundo para que guarde los mandamientos de Dios y Su ley como la niña de los ojos; y que en respuesta a esta advertencia, muchos abrazarían el sábado del Señor. — {LS 96.4}

... Dios desea que su pueblo vincule la obra médica misionera con la obra del mensaje del tercer ángel. Esta es la obra que restaurará la imagen moral de Dios en el hombre. — {14LtMs, Ms 172, 1899, par. 10}

... Dejemos que los obreros médicos presenten las verdades importantes del mensaje del tercer ángel desde el punto de vista del médico... — {RH April 7, 1910, par. 14}

Hasta ahora se ha solido considerar a los predicadores de las verdades del mensaje del tercer ángel como meros alarmistas. Sus predicciones de que la intolerancia religiosa adquiriría control en los Estados Unidos, que la iglesia y el estado se unirían en ese país para perseguir a los que guardan los mandamientos de Dios, han sido declaradas absurdas y sin fundamento. Se ha declarado osadamente que ese país no podría jamás dejar de ser lo que ha sido: **el defensor de la libertad religiosa**. Pero, a medida que se va agitando más ampliamente la cuestión de la observancia obligatoria del domingo, se ve acercarse la realización del acontecimiento hasta ahora tenido **por inverosímil**, y el tercer mensaje **producirá un efecto** que no habría podido producir antes. — {GC 605.3}

... La orden del Señor a sus siervos es: “Clama a voz en cuello, no te detengas; alza tu voz como trompeta, y anuncia a mi pueblo su transgresión, y a la casa de Jacob su pecado”. Isaías 58:1. — {6T 17.1}

Los siervos de Dios no han de dejarse desanimar fácilmente por las dificultades o la oposición. Aquellos que proclaman el mensaje del tercer ángel deben **ocupar valientemente su lugar, frente a la detración y la mentira, peleando la buena batalla de la fe**, y resistiendo al enemigo con el arma que Cristo empleó, a saber, el

“Escrito está.” En la gran crisis por la que habrán de pasar pronto, los siervos de Dios encontrarán la misma dureza de corazón, la misma cruel determinación, el mismo odio inexorable, que encontraron Cristo y los apóstoles. — {GW 264.1}

... Los terribles juicios que Dios pronunció contra los que adoran la bestia y su imagen Apocalipsis 14:9-11 **deberían inducir a todos a estudiar diligentemente las profecías** para saber lo que es la marca de la bestia y cómo deben evitar recibirla... — {GC 594.2}

**** Ver Apocalipsis 13:14-18 ****

... Pero cuando se ponga en vigencia el decreto que imponga falsificar el sábado, y **el fuerte clamor del tercer ángel amoneste** a los hombres contra la adoración de la bestia y su imagen, **se trazará claramente la línea entre lo falso y lo verdadero.** Entonces los que aún continúen en transgresión recibirán la marca de la bestia. — {ST November 8, 1899, par. 2}

Varias personas me han escrito preguntando si el mensaje de la justificación por la fe es el mensaje del tercer ángel, y les he respondido: **“Es el mensaje del tercer ángel ciertamente”.** — {RH April 1, 1890, par. 8}

... Este mensaje abarca los dos mensajes anteriores. Se representa como dado con una voz fuerte; es decir, **con el poder del Espíritu Santo.** Todo está ahora en juego. El mensaje del tercer ángel debe considerarse de la mayor importancia. **Es una cuestión de vida o muerte.** La impresión hecha por este mensaje será proporcional a la seriedad y solemnidad con la que se proclama. — {15LtMs, Ms 16, 1900, par. 1}

... El pueblo **tiene ahora** un mensaje especial para predicar al mundo: el mensaje del tercer ángel. Aquellos que, en su experiencia, han estado en el terreno y han participado en la proclamación de los mensajes del primero, del segundo y del tercer ángel, **no corren tanto peligro** de ser llevados a falsos caminos como aquellos que no

han tenido un conocimiento experimental del pueblo de Dios... — {11LtMs, Ms 31, 1896, par. 2}

En esta etapa final de la tarea de predicar el evangelio hay un vasto campo que ocupar y, más que nunca antes, el trabajo consiste en alistar ayudantes de entre el común del pueblo. **Tanto jóvenes como mayores serán llamados del campo, del viñedo y del taller, y enviados por el Maestro para dar su mensaje.** Muchos de ellos habrán tenido pocas oportunidades de educarse, pero Cristo ve en ellos cualidades que los capacitarán para cumplir su propósito. Si hacen el trabajo con todo el corazón y siguen aprendiendo, **Cristo los capacitará** a fin de que puedan trabajar para él. — {Ed 269.3}

Los que quieren trabajar en palabra y en doctrina, **deben estar firmemente establecidos en la verdad antes de ser autorizados a salir al campo a enseñar a otros.** La verdad, pura y sin adulteración, debe ser presentada al pueblo. Es el mensaje del tercer ángel el que representa la verdadera prueba para la gente. Satanás inducirá a los hombres a fabricar falsas pruebas, y así tratar de oscurecer el valor del mensaje de verdad, anulando sus efectos... — {RH May 29, 1888, par. 5}

Escudriñe las Escrituras como nunca antes todo el que profese creer que el Señor viene pronto, pues Satanás está decidido a probar todo artificio posible para mantener a las almas en tinieblas y cegar las mentes para que no vean los peligros de los tiempos en que vivimos. **Estudie su Biblia cada creyente con oración ferviente para que pueda ser iluminado por el Espíritu Santo** en cuanto a lo que es verdad a fin de que pueda saber más de Dios y de Jesucristo a quien él ha enviado. Escudriñad las verdades como si fueran tesoros escondidos y chasquead al enemigo. **El tiempo de prueba está precisamente delante de nosotros,** pues el fuerte pregón del tercer ángel ya ha comenzado en la revelación de la justicia de Cristo, el Redentor que perdona los pecados. Este es el comienzo de la luz del ángel cuya gloria llenará toda la tierra. Esto es así, porque **la obra de cada uno a quien ha llegado el mensaje de amonestación es la de exaltar a Jesús,** presentarlo al mundo tal como está revelado en

figuras y bosquejado en símbolos, tal como es manifestado en la revelación de los profetas, tal como es revelado en las lecciones dadas a sus discípulos y en los milagros maravillosos efectuados para los hijos de los hombres. Escudriñad las Escrituras, pues ellas son las que dan testimonio de Cristo. — {RH November 22, 1892, par. 7}

Si queréis salir incólumes del tiempo de angustia, debéis conocer a Cristo y apropiaros del don de Su justicia, la cual Él imputa al pecador arrepentido... — {RH November 22, 1892, par. 8}

... ¿Cómo puede realizarse la gran obra del mensaje del tercer ángel? Debe cumplirse en gran medida por esfuerzos perseverantes e individuales, mediante las visitas a la gente en sus hogares. — {HS 149.6}

Uno de los medios más eficaces por los cuales se puede comunicar la luz, es por el esfuerzo privado y personal. **En el círculo de la familia, junto a la chimenea de nuestros vecinos, al lado de los enfermos,** muy quedamente podemos leer las Escrituras y decir una palabra en favor de Jesús y la verdad. Así podemos sembrar una semilla preciosa que brotará y dará fruto. — {6T 428.3}

El mensaje del tercer ángel aumenta en importancia a medida que nos acercamos al final de la historia de esta tierra ... — {17LtMs, Ms 135, 1902, par. 10}

... Habrá **hombres de fe y de oración** que se sentirán impelidos a declarar con santo entusiasmo las palabras que Dios les inspire. **Los pecados de Babilonia serán descubiertos.** Los resultados terribles y espantosos de la imposición de las observancias de la iglesia por la autoridad civil, **las invasiones del espiritismo, los progresos secretos pero rápidos del poder papal, todo será desenmascarado.** Estas solemnes amonestaciones conmoverán al pueblo... Cuando el pueblo acuda a sus antiguos conductores espirituales a preguntarles con ansia: **¿Son estas cosas así? los ministros aducirán fábulas, profetizarán cosas agradables para calmar los temores y tranquilizar las conciencias despertadas...** — {GC 606.2}

... Con osadía los hombres designados por Dios denunciarán la unión de la iglesia con el mundo. Con fervor invitarán a hombres y mujeres a apartarse de la observancia de una institución humana para guardar el verdadero sábado... — {PK 186.3}

... Manos de ángeles desbaratarán los designios engañosos que se están formando. Los baluartes de Satanás nunca triunfarán. **La victoria asistirá al mensaje** del tercer ángel... — {TM 410.1}

En una visión dada el 27 de junio de 1850, mi ángel acompañante dijo: “El tiempo casi se acaba. ¿Reflejáis como debierais hacerlo la hermosa imagen de Jesús?” Luego se me señaló la tierra y vi que era necesario realizar preparativos entre aquellos que han abrazado últimamente el mensaje del tercer ángel. Dijo el ángel: “¡Preparaos, preparaos, preparaos! **Tendréis que sufrir una muerte más grande al mundo de lo que habéis muerto hasta aquí.**” Vi que tenían una obra que hacer y **poco tiempo** en que hacerla. — {EW 64.1}

... En ese tiempo, **descenderá la “lluvia tardía”** o refrigerio de la presencia del Señor, para dar poder a la voz fuerte del tercer ángel, y preparar a los santos para que puedan permanecer en el período cuando **las siete postreras plagas serán derramadas.** — {EW 85.3}

Se me mostró que **si el pueblo de Dios no hace ningún esfuerzo de su parte**, sino que esperan que el refrigerio venga sobre ellos y les quite sus defectos y corrija sus errores; si dependen de eso para ser limpiados de la inmundicia de la carne y el espíritu y ser preparados para participar en el fuerte clamor del tercer ángel, serán hallados faltos. El refrigerio o poder de Dios viene únicamente sobre los que se han preparado para recibirlo, al hacer la obra que Dios les ordena; a saber, **limpiarse de toda impureza de la carne y el espíritu, perfeccionando la santidad en el temor de Dios.** — {1T 619.1}

Cuando **Cristo deje de interceder en el santuario**, se derramará sin mezcla la ira de Dios de la que son amenazados **los que adoran a la bestia y a su imagen y reciben su marca.** Apocalipsis 14:9, 10. Las plagas que cayeron sobre Egipto cuando Dios estaba por libertar a

Israel fueron de **carácter similar a los juicios** más terribles y extensos que **CAERÁN** sobre el mundo **inmediatamente antes de la liberación final del pueblo de Dios...** — {GC 627.3}

Vi que el remanente no estaba preparado para lo que viene sobre la tierra. La estupidez, **como letargo**, parecía suspendida sobre el ánimo de la mayoría de aquellos que profesan creer que tenemos el último mensaje. Mi ángel acompañante exclamó con intensa solemnidad: **“¡Preparaos! ¡preparaos! ¡preparaos!, porque la ardiente ira del Señor ha de venir pronto.** Ha de ser derramada sin mezcla de misericordia, **y no estáis listos.** Rasgad vuestro corazón y no vuestras vestiduras. Una gran obra tiene que ser hecha **en favor del residuo.** Muchos de los que lo componen se espacian en pruebas menudas.” Dijo el ángel: “Os rodean legiones de malos ángeles, y están tratando de esparcir sus espantosas tinieblas, a fin de apresaros en sus lazos. **Permitís que vuestra atención sea distraída** con demasiada facilidad de la obra de preparación y de las importantísimas verdades para estos días postreros. Y vosotros os espaciáis **en pruebas pequeñas** y entráis en detalles minuciosos de **dificultades insignificantes** para explicar éstas a satisfacción de éste o de aquél.” ... — {EW 119.1}

Conforme vaya acercándose la tempestad, un grupo numeroso que profesaron creer en el mensaje del tercer ángel, **pero que no fueron santificados por la obediencia a la verdad**, abandonarán su fe, e irán a engrosar las filas de la oposición... — {GC 608.2}

Apocalipsis 14:10

El conflicto se desarrolla entre los requisitos de Dios y los de la bestia. El primer día, una institución papal que contradice directamente el cuarto mandamiento, **aún no ha sido puesta a prueba** por la bestia de dos cuernos. Y entonces la solemne amonestación de Dios declara la penalidad en que incurren los que se postran ante la bestia y su imagen. Beberán **del vino de la ira de Dios**, que es derramado sin mezcla en la copa de su indignación. — {1T 223.2}

11 Y el humo del tormento de ellos sube para siempre jamás. Y los que adoran á la bestia y á su imagen, no tienen reposo día ni noche, ni cualquiera que tomare la señal de su nombre.

Apocalipsis 14:11

“Vi un cielo nuevo y una tierra nueva; porque el primer cielo y la primera tierra pasaron”. Apocalipsis 21:1. **El fuego que consume a los impíos purifica la tierra.** Desaparece todo rastro de la maldición. Ningún infierno que arda eternamente recordará a los redimidos las terribles consecuencias del pecado. — {GC 674.1}

12 Aquí está la paciencia de los santos; aquí están los que guardan los mandamientos de Dios, y la fe de Jesús.

Apocalipsis 14:12

Después de amonestar contra la adoración de la bestia y de su imagen, la profecía dice: ... Dado que los que guardan los mandamientos de Dios se colocan así en contraste con los que adoran la bestia y su imagen y reciben su marca, **se deduce que la observancia de la ley de Dios, por una parte, y su violación, por la otra, establecen la distinción entre los que adoran a Dios y los que adoran a la bestia.** — {GC 445.3}

No todo el mundo ha tomado posiciones con el enemigo y contra Dios. **No todos se han vuelto desleales. Queda un remanente que permanece fiel a Dios...** Apocalipsis 14:12. **Pronto se librará ferozmente la batalla contra los que sirven a Dios por aquellos que no le sirven.** Muy pronto todo lo que es susceptible de ser removido lo será, de modo que sólo lo inquebrantable subsista. — {9T 15.5}

Satanás estudia la Biblia con cuidado. Sabe que le queda poco tiempo y busca en todo momento contrarrestar la obra que el Señor está haciendo sobre esta tierra. **Es imposible dar una idea de lo que experimentará el pueblo de Dios que viva en la tierra cuando se combinen la manifestación de la gloria de Dios y la repetición de las persecuciones pasadas.** Andarán en la luz que emana del trono de Dios. Por medio de los ángeles, las comunicaciones entre el cielo y la tierra serán mantenidas constantes. Por su parte Satanás, rodeado de sus ángeles, y haciéndose pasar por Dios, hará toda clase de milagros a fin de seducir, si posible fuese, aun a los escogidos. El

pueblo de Dios no hallará seguridad en la realización de milagros, porque Satanás los imitará. En esta dura prueba, el pueblo de Dios hallará su fortaleza en la señal mencionada **en Éxodo 31:12-18**. Tendrá que afirmarse sobre la palabra viviente: **“Escrito está.”** Es el único fundamento seguro. Aquellos que hayan quebrantado su alianza con Dios estarán entonces sin Dios y sin esperanza. — {9T 16.1}

En relación con esta escritura, **todo el capítulo catorce de Apocalipsis debe ser estudiado mucho por el pueblo de Dios**. Los versículos nueve al once nos llevan a ver el mensaje especial de advertencia en contra de adorar a la bestia y su imagen, y recibir su marca en la frente o en la mano. **Esta advertencia debe ser dada al mundo** por aquellos que se mencionan en el versículo doce como los que guardan “los mandamientos de Dios y la fe de Jesús.” — {17LtMs, Ms 153, 1902, par. 11}

Las **tentaciones de Satanás** son múltiples; pero aquellas a las que se llama nuestra atención en el texto son la **incredulidad y la impaciencia**. “Sabido esto, que la prueba de tu fe produce paciencia”. La impaciencia, entonces, es el resultado de una falta de fe. “Pero deje que la paciencia haga su trabajo perfecto, para que podáis ser perfectos y completos, sin necesidad de nada”. Si no mantenemos la gracia de la paciencia, nunca alcanzaremos un estado de perfección. **Algunos de nosotros tenemos un temperamento nervioso y, naturalmente, somos tan rápidos como un relámpago para pensar y actuar;** pero que nadie piense que no puede aprender a ser paciente. La paciencia es una planta que crecerá rápidamente si se cultiva con cuidado. Al familiarizarnos con nosotros mismos y luego **combinando con la gracia de Dios una determinación firme de nuestra parte**, podemos ser conquistadores y llegar a ser perfectos en todas las cosas, sin carecer en nada. — {HS 134.3}

Cuando la ley de Dios es más ridiculizada y menospreciada, entonces es hora de que cada verdadero seguidor de Cristo, por aquellos cuyos corazones han sido entregados a Dios y que **están decididos a obedecer a Dios**, se mantengan firmes por la fe una vez

entregada a los santos. “Entonces volverás, y discernirás entre los justos y los impíos, entre el que sirve a Dios y el que no le sirve”. **Es hora de luchar cuando los campeones son más necesarios.** — {RH 8 de junio de 1897, par. 16}

La ofrenda de Caín fué una ofensa a Dios porque era una ofrenda sin Cristo. El centro de nuestro mensaje no es sólo los mandamientos de Dios, **sino también la fe de Jesús.** Una brillante luz resplandece sobre nuestro camino hoy día, y nos induce a una mayor fe en Jesús. Debemos recibir todo rayo de luz, y **andar en él,** a fin de que no constituya la causa de nuestra condenación en el juicio... — {GW 162.2}

Tenemos mucho más que temer de enemigos internos que de externos. Los obstáculos para el vigor y el éxito provienen mucho más de la iglesia misma que del mundo. Los incrédulos tienen derecho a esperar que los que profesan ser observadores de los mandamientos de Dios y de la fe de Jesús hagan más que cualesquiera otros para promover y honrar la causa que representan por su vida consistente, su ejemplo piadoso y su activa influencia. ¡Pero con cuánta frecuencia los profesos defensores de la verdad han demostrado ser los mayores obstáculos para su adelanto! **La incredulidad fomentada, las dudas expresadas, las tinieblas abrigadas, animan la presencia de los malos ángeles y despejan el camino para los planes de Satanás.** — {ST May 17, 1883, Art. B, par. 4}

Tenemos los mandamientos de Dios **y el testimonio de Jesucristo, que es el espíritu de profecía.** Joyas inapreciables han de hallarse en la Palabra de Dios. Los que investigan esa Palabra deben mantener su mente clara. Nunca deben complacer el apetito pervertido al comer o beber. — {TM 114.1}

El mensaje del tercer ángel, la gran verdad que prueba para este tiempo, ha de enseñarse en todas nuestras instituciones. Es designio de Dios que por intermedio de ellas se dé esta amonestación especial, y rayos brillantes de luz resplandecerán sobre el mundo. El

tiempo es corto. **Los peligros de los últimos días están muy cerca y debemos velar y orar, estudiar y dar oído a las lecciones presentadas en los libros de Daniel y Apocalipsis.** — {6T 128.1}

Digo a los maestros de nuestras escuelas, a los ministros, médicos y enfermeros: si quisierais, tendríais éxito en revelar las verdades del mensaje del tercer ángel. Esto no se logrará simplemente predicando la Palabra, sino por **las acciones de un ministerio de amor.** Es el espíritu de la Palabra lo que necesitamos urgentemente. Aquellos **que tienen el Espíritu de Cristo harán sus obras.** — {23LtMs, Ms 7, 1908, par. 3}

Todos los que se unan para alabar, honrar y glorificar a los que han levantado la bandera de Satanás están luchando contra Dios. **Nuestro trabajo ahora es iluminar el mundo, en lugar de llevar un mensaje de paz y seguridad.** Se colocó una pancarta en nuestras manos, sobre la cual está inscrito: “Aquí está la paciencia de los santos: aquí están los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús”. Este es un mensaje distinto y separador, un mensaje que no debe dar un sonido incierto. Es llevar a la gente lejos de las cisternas rotas que no contienen agua, a la fuente de las aguas vivas. — {13LtMs, Lt 60, 1898, par. 38}

13 Y oí una voz del cielo que me decía: Escribe: Bienaventurados los muertos que de aquí adelante mueren en el Señor. Sí, dice el Espíritu, que descansarán de sus trabajos; porque sus obras con ellos siguen.

Apocalipsis 14:13

... El sabe si las personas por quienes se ofrecen oraciones podrán soportar las pruebas que les sobrevendrán si sobreviven. El conoce el fin desde el principio. Se permitirá que muchos duerman en el sueño de la muerte antes de las terribles pruebas que afligirán al mundo en el tiempo de angustia... — {CH 375.2}

Este pasaje muestra el espíritu y la vitalidad del mensaje que Juan dio para todos en su vejez, cuando contaba con casi cien años. Los porta-estandartes están sosteniendo firmemente sus banderas. No sueltan el estandarte de la verdad hasta que deponen la armadura.

Una por una se van silenciando las voces de los ancianos guerreros. Su lugar queda vacío. Ya no los vemos más, **pero aunque están muertos de todos modos hablan, porque sus obras permanecen después de ellos.** Tratemos con mucha ternura a los pocos peregrinos de edad avanzada que aún quedan, y tengámoslos en mucha estima por la obra que han realizado. Aunque sus fuerzas se han debilitado, lo que ellos dicen siempre tiene valor. Estímense sus palabras como un testimonio valioso. Los jóvenes y los nuevos obreros no deberían descartar o tratar con indiferencia a los hombres de cabellos blancos, sino levantarse y llamarlos bienaventurados. Deberían considerar que ellos mismos continúan las labores de esos hombres. Quisiéramos que hubiese mucho más amor de Cristo en los corazones de nuestros creyentes hacia quienes fueron los primeros en proclamar el mensaje. — {6LtMs, Ms 33, 1890, par. 4}

14 Y miré, y he aquí una nube blanca; y sobre la nube uno sentado semejante al Hijo del hombre, que tenía en su cabeza una corona de oro, y en su mano una hoz aguda.

Apocalipsis 14:14

... Esa es la advertencia del tercer ángel de Apocalipsis 14. **Inmediatamente después de su proclamación el profeta ve al Hijo del hombre que viene en gloria para segar la mies de la tierra.** — {4SP 273.1}

... Muchas personas que vi **se halagaban a sí mismas** pensando que eran buenos cristianos, pero en realidad no habían recibido ni un solo rayo de luz procedente de Jesús. No saben en qué consiste **ser renovados por la gracia de Dios. Carecen de experiencia propia eficaz en las cosas de Dios.** Y vi que el Señor le estaba sacando filo a su espada en el cielo **para cortarlos.** ¡Ojalá que toda persona que profesa tibiamente su creencia pudiese comprender la obra de limpieza que Dios está por realizar entre su pueblo profeso! ... — {1T 189.2}

... El mundo despreció Palabra de Dios. Vive como si no hubiese Dios. Como los habitantes del mundo en el tiempo de Noé, se niegan

a pensar en Dios. La maldad prevalece en un grado alarmante, y la tierra está madura para la siega. — {6T 388.3}

15 Y otro ángel salió del templo, clamando en alta voz al que estaba sentado sobre la nube: Mete tu hoz, y siega; porque la hora de segar te es venida, porque la mies de la tierra está madura.

Apocalipsis 14:15

... Cristo está aguardando con deseo anhelante la manifestación de sí mismo en su iglesia. **Cuando el carácter de Cristo se reproduzca perfectamente en su pueblo**, entonces vendrá a reclamar a los suyos. — {COL 69.1}

Es privilegio de todo cristiano, no solamente esperar la venida de nuestro Señor, **sino también apresurarla**. Si todos los que profesan su nombre estuviesen llevando frutos para su gloria, ¡cuán rápidamente se sembrarían en todo el mundo las semillas del Evangelio! ¡Con cuánta presteza maduraría la última gran mies, y vendría Cristo! — {COL 69.2}

16 Y el que estaba sentado sobre la nube echó su hoz sobre la tierra, y la tierra fué segada.

Apocalipsis 14:16

Vi luego el tercer ángel. Dijo mi ángel acompañante: “Su obra es terrible. Su misión es horrible. Es el ángel que ha de separar el trigo de la cizaña, y sellar o atar el trigo para el granero celestial. **Estas cosas debieran absorber completamente la mente y la atención.**” — {EW 118.1}

17 Y salió otro ángel del templo que está en el cielo, teniendo también una hoz aguda.

18 Y otro ángel salió del altar, el cual tenía poder sobre el fuego, y clamó con gran voz al que tenía la hoz aguda, diciendo: Mete tu hoz aguda, y vendimia los racimos de la tierra; porque están maduras sus uvas.

19 Y el ángel echó su hoz aguda en la tierra, y vendimió la viña de la tierra, y echó la uva en el grande lagar de la ira de Dios.

20 Y el lagar fué hollado fuera de la ciudad, y del lagar salió sangre hasta los frenos de los caballos por mil y seiscientos estadios.

Apocalipsis 14:19, 20

Si la justicia se extinguiera, y si la misericordia divina abriera las puertas a toda la raza, independientemente del carácter, habría una peor condición de desafección y rebelión en el cielo que antes de que

Satanás fuera expulsado. La paz, la felicidad y la armonía del cielo se romperían. El cambio de la tierra al cielo no cambiará los caracteres de los hombres; La felicidad de los redimidos en el cielo es el resultado de los caracteres formados en esta vida, según la imagen de Cristo. **Los santos en el cielo primero habrán sido santos en la tierra.** — {6LtMs, Lt 1f, 1890, par. 31}

El día de la venganza de Dios está por llegar. El sello de Dios será puesto únicamente sobre las frentes de aquellos que gimen y lloran por las abominaciones que son cometidas en la tierra. Los que simpatizan con el mundo, comen y beben con los borrachos, serán destruidos con los que hacen iniquidad. “Porque los ojos del Señor están sobre los justos, y sus oídos atentos a sus oraciones: pero el rostro del Señor está sobre aquellos que hacen mal.” — {5T 212.3}

Nuestra propia conducta determina si recibiremos el sello del Dios viviente, o si seremos cortados por las armas destructoras. Ya han caído sobre la tierra algunas gotas de la ira divina; pero **cuando se derramen las siete últimas plagas** sin mixtura en la copa de su indignación entonces será para siempre demasiado tarde para arrepentirse y hallar refugio. No habrá entonces sangre expiatoria que lave las manchas del pecado. — {5T 212.4}

... Como los ángeles de Dios dejen ya de contener los vientos violentos de las pasiones humanas, todos los elementos de contienda se desencadenarán. El mundo entero será envuelto en una ruina más espantosa que la que cayó antiguamente sobre Jerusalén. — {GC 614.1}

Apocalipsis 14:20

Con estas palabras de luz y verdad delante de sí, ¿cómo se atreven los hombres a descuidar un deber tan claro? ¿Cómo se atreven a desobedecer a Dios cuando la obediencia a Sus requisitos significa que los bendecirá tanto en las cosas temporales como en las espirituales, y la desobediencia significa recibir la maldición de Dios? ... — {6T 388.3}

... La muerte de Cristo acarrea al que rechaza su misericordia la ira de los juicios de Dios, sin mezcla de misericordia. Esta es la ira del Cordero. Pero la muerte de Cristo es esperanza y vida eterna para todos los que lo reciben y creen en Él. — {TM 139.2}

“Dijo el ángel: **“Pobre, hombre tonto** no sabe lo que está haciendo. Ha levantado su débil brazo contra la omnipotencia; **él ha desafiado la ley de Dios.**” La ley de Dios es un vínculo de oro para unir al hombre finito con el Dios infinito. Vincula la tierra con el cielo y el hombre con Dios. El transgresor está a punto de encontrarse con el gran Legislador sobre su ley quebrantada. La ira de Dios ha permanecido inactiva por mucho tiempo, pero pronto, **con una justicia terrible y un peso aplastante, caerá sobre el transgresor.** Y ese brazo que se ha extendido en rebelión contra la ley de Dios y que rompería el eslabón dorado que une la tierra al Cielo y el hombre a Dios, se marchitará mientras el transgresor esta parado sobre sus pies. Esa lengua que ha hablado jactanciosa y orgullosamente contra la ley de Dios, e hizo el cuarto mandamiento sin efecto, se consumirá en su boca mientras esta parado sobre sus pies. **Terrible será el destino de aquellos que transgredan la ley de Dios y guíen a otros en el mismo camino de rebelión que desafía al cielo.** — {LS88 340.3}

Estudio Adicional:

EGW “Primeros Escritos” Capítulo 68—Terminación del Tercer Mensaje

EGW “Consejos Para la Iglesia” Capítulo 61—La Crisis Venidera